

"Der Bestseller" – das Musical der AHS Kenyongasse

Was: Audio-Aufführung der Musical-Hits, Foto- und Kulissen-Ausstellung

Wann: Donnerstag, 24.05. 14-17 Uhr

Wo: Festsaal des Bildungszentrums Kenyongasse (Kenyongasse 4-12, 1070 Wien)

"Eins-zwei-drei-vier, Geist und Vampir...." - Die Zwischenwelt ruft dich.

Das Musical "Der Bestseller" erzählt die Geschichte einer Zwischenwelt. Eine kleine, heruntergekommene Geisterbahn, die seit vielen, vielen Jahren in Familienbesitz ist, birgt ein Geheimnis: Sie ist nicht nur ein Ort, wo Menschen das Gruseln lernen, sondern auch der Zufluchtsort für die uns erschreckenden, unheimlichen Gestalten.

Hier leben – ähm, existieren seit langer, langer Zeit der Kobold Anton, die Mörderpuppe Quinne, der gutmütige Sensenmann Charlie, die beiden Hexen-Schwestern Zornig und Froh, der überaus eitle Vampir Alex, Lillia, eine Vampirin, und zu guter Letzt Buhuu, ein klassisches, stummes Gespenst.

Billy und Matthew, die Besitzer der kleinen Geisterbahn, stehen zu Beginn des Stückes kurz vor dem Bankrott. Und als alle Bemühungen der beiden Besitzer scheitern, werden die Geister bald selber aktiv und versuchen die Geisterbahn, ihr Zuhause, zu retten.

Zuerst besuchen unsere Monster eine Wahrsagerin, Lady Chanty. Danach landen sie in einer Bibliothek und dort entwickeln sie eine erste Idee. Ihre Retterin finden sie schließlich in einer fantasiebegabten Schülerin namens Lara, die sie als Autorin für ihre Geschichten bestimmen. Und wie der Titel schon verrät, landet die Geschichte unserer Helden auf der Bestsellerliste.

Making Of ... "Der Bestseller "

Eine bunt gemischte Gruppe von SchülerInnen der AHS Kenyongasse arbeitete seit dem letzten Schuljahr an einer neuen Musicalproduktion.

Gemeinsam mit ihren LehrerInnen, Susanne Himmelbauer und Alexander Kropp, wurde eine Geschichte erfunden, wurden die Dialoge und Songs geschrieben und einstudiert sowie die Choreographien erarbeitet. Michaela Götsch und Michaela Landrichter erstellten mit den SchülerInnen die Entwürfe für die Kostüme und das Bühnenbild und setzten diese auch um. Kristin Stejskal sorgt mit dem "Chor der AHS" für großartige stimmliche Unterstützung.

(T: Susanne Himmelbauer und Alexander Kropp; F: Michaela Götsch)